

*Schlicht und einfach war Dein Leben,
treu und fleissig Deine Hand.
Möge Gott Dir Ruhe geben,
dort im neuen Heimatland.*

Oberlunkhofen, im April 2015

Mit Wehmut und in tiefer Trauer nehme ich Abschied von meinem lieben Mann

Bernhard Keust

(ehem. Architekt)

7. August 1937 – 20. April 2015

Er wäre gerne noch länger hier geblieben. Doch die langjährige Krankheit hat ihm seine Grenzen gezeigt.

Mit grosser Dankbarkeit für all die
gemeinsam gelebten Momente:
Rodica Keust

Die Urnenbeisetzung findet am Freitag, 24. April 2015, um 10.30 Uhr
auf dem Friedhof in Oberlunkhofen statt, anschliessend
Abschiedsgottesdienst in der Kirche Oberlunkhofen.

Anstelle von Blumen unterstütze man den Verein Pflegi Muri,
5630 Muri, IBAN CH08 0900 0000 5000 0987 9,
Vermerk: Bernhard Keust.

Traueradresse: Rodica Keust, Schmidtenbaumgarten 3, 8917 Oberlunkhofen